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семья z

прогноз погоды z

Ч е т в е р г ,  1 8  а п р е л я :  н о ч ь ю 
-1 °с, днем +9 °C, ветер восточный, 5 
м/с, давление 761 мм рт. ст.
П я т н и ц а ,  1 9  а п р е л я :  н о ч ь ю 
+2 °с, днем +10 °C, ветер  восточный 
5 м/с, давление 762 мм рт. ст.

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

новости z

Счастливы вместе
В нашем мире существует множест-
во профессий: кто-то печёт хлеб, кто-
то лечит людей, кто-то строит до-
ма… А есть одна профессия, самая 
сложная, в ней нет отпусков и выход-
ных. На мой взгляд, самая лучшая – 
профессия мамы. Любовь матери и 
ребёнка безгранична, а в многодет-
ной семье эта любовь приумножает-
ся в разы.

Недавно в такой семье мне посчаст-
ливилось побывать. Светлана Бори-

совна и Анатолий Анатольевич Кривобо-
ковы  живут в посёлке Маслова Пристань 
уже более двадцати лет. В их семье семе-
ро детей, пять из которых– несовершенно-
летние. Светлана Кривобокова награжде-
на почётным знаком Белгородской облас-
ти «Материнская слава».

А начиналось всё в далекие 80-е…
- Познакомились мы на Дальнем Восто-

ке. В тот день была дискотека в Доме офи-
церов. Только с третьего раза мне удалось 
пригласить на танец Светлану. Когда я её 
увидел, влюбился сразу. Поженились, когда 
Свете не было и 18 лет. Недавно отметили 
годовщину свадьбы – 32 года совместной 
жизни,- говорит Анатолий Анатольевич. 

На мой вопрос: как возникла мысль уе-
хать из Хабаровского края, ответил, что, 
когда он вышел на пенсию по выслуге лет, 
семья приняла решение перебраться поб-
лиже к своей малой родине – Украине.

По словам Светланы Борисовны, она 
никогда не задумывалась иметь большую 
семью. Муж был военным, они ездили по 
гарнизонам, и ей вполне хватало хлопот  
и с одним ребёнком.

Всё изменилось после переезда в Бел-

городскую область. Дочь Диана на тот мо-
мент училась в 7 классе. Она была очень ак-
тивная, и днём дома застать её можно бы-
ло крайне редко. 

 - Мы с мужем оставались вдвоём. И нам 
было скучно. Вот тогда-то начали закра-
дываться мысли по поводу усыновления 
ребёнка,- говорит Светлана Кривобокова. 

Спустя время Диана устроилась работать 
волонтёром в православный лагерь, где и 
познакомилась  с восьмилетней Юлей. При-
шла домой и прямо сказала: «Мама, давай-
те возьмём эту девочку в семью…». 

Родители на тот момент не были готовы 
к такому серьёзному шагу. Однако,  хоро-
шо подумав, приняли решение удочерить 
Юлю. Потом появились пятилетний Вова, 
трёхлетняя Вика, Соня, Женя и Андрей.  

Со временем семья Кривобоковых  за-
вела хозяйство – коз и кур, и теперь у них 
есть домашние яйца и полезное козье мо-
локо. Так как хозяйство большое, ребята 
помогают маме с папой во всём. 

Будний день в семье начинается с того, 
что нужно всех разбудить, собрать и отвести 
на школьный автобус. Он останавливается 
недалеко от дома. А раньше Анатолий Анато-
льевич детей развозил в детский сад и шко-
лу на своей машине. 

Вечером большая семья делает в гостиной 
уроки. Выходные дни проходят по-разному: 
часто детвора ездит в кино, а с приходом теп-
ла  в парки на аттракционы.

- Рисуем, вяжем, печём пироги. Этой зи-
мой делали поделки из ракушек. Вот в кухне 
висят на стене наши творения – слоники. Ре-
бята принимают участие во всех конкурсах и 
олимпиадах. Вика и Андрей в классе юнар-
мейцев, Соня и Женя очень хорошо рисуют,- 
говорит Светлана Борисовна.

Любимая пора Кривобоковых, конечно 
же, лето. У них во дворе есть бассейн, кото-
рый папа собственными руками почти уже 
достроил. До этого был каркасный и мень-
ше по размеру, но так как семья растет, то 
места в бассейне становится всё мень-
ше. Почти каждый день семья выезжает 
купаться на водохранилище. К ним при-
соединяются друзья с детьми, надувают 
большую резиновую лодку и плавают.

Мама в семье  строгая, но справедливая. 
Отдает всю себя детям, требуя взамен все-
го-навсего хорошей учебы. Ребята не под-
водят, учатся на «4» и «5».

Бывает, люди не решаются иметь мно-
го детей, думают, что не потянут финансо-
во. У Кривобоковых такой вопрос не воз-
никал. На тот момент, когда семья усыно-
вила первых детей, у них был свой торго-
вый бизнес на рынке. Позже супруги ре-
шили, что всё совмещать сложно, и при-
няли решение заниматься только домом 
и воспитанием детей.

В планах Светланы Борисовны и Ана-
толия Анатольевича ещё взять ребятишек 
под опеку. Папе не хватает помощника, да 
и 12-летнему Андрею будет веселее рас-
ти с братом. 

Беседовали мы тепло и душевно под 
чашку горячего чая с только что испечён-
ным вкусным пирогом. В доме семьи Кри-
вобоковых царит атмосфера тепла и уюта. 
Люди нашли своё призвание и ни капли 
не жалеют об этом. Ведь что в нашей жиз-
ни главное? Это полный дом детишек, лю-
бовь и гармония супругов, счастье в гла-
зах домочадцев. А счастья в этих глазах я 
увидела сполна…

Юлия СВЕРЧКОВА
Фото автора

Отремонтируют дороги        
и мосты

В 2019 году планируется выполнить 
капитальный ремонт дорог и мостов 
в нескольких населённых пунктах Ше-
бекинского городского округа. Он бу-
дет произведён на  автодорогах обще-
го пользования «Белгород-Шебеки-
но-Волоконовка» - ремонт перекрест-
ка,  на участках «Большетроицкое-Ар-
тельное-Стрелица Первая»; «Графов-
ка–Никольское»,  «Шебекино-Неклю-
дово-Алексеевка»,  «Муром-Середа», 
«Шебекино-Ржевка».

В рамках программы «Безопасные и 
качественные автомобильные дороги» в 
городе Шебекино будет произведён ре-
монт дорог по улицам Мочалина, Петров-
ского, Пионеров, Матросова,  в селе Но-
вая Таволжанка  по улице Гражданская.

Будет также сделан ремонт моста че-
рез реку Нежеголь по улице Октябрьская 
в городе Шебекино и моста  через реку 
Корень на автодороге «Шебекино-Неклю-
дово-Алексеевка» в селе Никольское.

Работы по ремонту улично-дорож-
ной сети в настоящее время уже ведут-
ся на ряде участков.

Избрали председателя 
Общественного совета

На заседании Общественного сове-
та при отделе МВД России по Шебекинс-
кому району и городу Шебекино был из-
бран новый его председатель – им ста-
ла директор школы №5 города Шебеки-
но Валентина Степановна Воротеляк.

Также Общественный совет попол-
нился новыми членами – в его состав 
вошли начальник управления физичес-
кой культуры и спорта Шебекинского 
городского округа Сергей Валерьевич 
Белоусов,  директор Новотаволжанс-
кой школы Андрей Николаевич Гуров.

На заседании Общественного совета, 
которое прошло с участием начальника от-
дела МВД России по Шебекинскому райо-
ну и городу Шебекино полковника поли-
ции Алексея Викторовича Шкрогаля и ру-
ководителей подразделений отдела, был 
утверждён план работы совета на 2 квар-
тал 2019 года, включающий проведение 
культурных и спортивных мероприятий, 
акций по профилактике безопасности до-
рожного движения, личный приём граж-
дан членами Общественного совета.
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примите  z
поздравления

Ко дню рождения ЦКР
3 апреля был четвёртый день рож-

дения первого в России Шебекинского 
Центра культурного развития. Это уни-
кальное учреждение является не толь-
ко украшением и одной из визитных 
карточек города. В стенах ЦКР объеди-
няются принципы культурного воспи-
тания и образования подрастающего 
поколения. Он, как магнит, притягивает 
творческую и креативную молодёжь.

В свою четвёртую годовщину Ше-
бекинский ЦКР пригласил школьни-
ков разных возрастов на интерактив-
ный  квест. Ребята поделились на пять 
команд и с азартом включились в со-
ревнования. Им предстояло пройти во-
семь комнат с различными тематичес-
кими заданиями. Каждый из участни-
ков смог проявить свои творческие на-
выки. Юные артисты и поэты упражня-
лись в мастерстве красноречия, танцо-
ры и певцы соревновались в пластике 
и вокале. Нашлось место и настоящим 
сыщикам в конкурсах эрудитов. 

Атмосфера проведения квеста бы-
ла насыщена весёлым духом соперни-
чества и задора. В то же время дети не 
забывали о дне рождения  любимого 
ЦКР, которому был посвящён конкурс 
«Поздравления» и открыта целая га-
лерея поздравительных открыток. А 
в конце соревновательного дня всех 
участников ждал праздничный слад-
кий стол, за которым ребята делились 
массой ярких, незабываемых впечат-
лений от прошедшего мероприятия.

Юлия СВЕРЧКОВА

Уважаемые ветераны!
Тепло и сердечно поздравляем вас с 

вашим праздником, ежегодно отмечае-
мым 17 апреля, — Днём ветерана органов 
внутренних дел и внутренних войск!

Ветераны сегодня являются для всех 
сотрудников примером трудолюбия, 
преданности выбранной профессии и 
верности служебному долгу. Професси-
ональные знания ветеранов и их жиз-
ненный опыт помогают воспитывать 
достойную смену молодых сотрудников, 
учат терпеливо, с пониманием и уваже-
нием относиться к населению, прояв-
лять стойкость характера и силу духа.

В этот торжественный день примите 
самые искренние пожелания здоровья, 
долгих лет жизни, счастья и семейного 
благополучия. Пусть вас всегда окружа-
ют близкие люди, а оптимизм и жизне-
любие не покидают в любых ситуациях.

С уважением,
А. ШКРОГАЛЬ,

начальник ОМВД,
полковник полиции

24 апреля исполняющим обязан-
ности руководителя следственного 
управления Следственного комитета 
Российской Федерации по Белгородс-
кой области подполковником юстиции 
Селюковым Михаилом Алексеевичем 
будет проводиться приём жителей го-
рода Шебекино и Шебекинского райо-
на по вопросам, относящимся к ком-
петенции следственного управления 
Следственного комитета РФ по Белго-
родской области.

Приём граждан начнётся в 15.00 в 
помещении, занимаемом следственным 
отделом по Шебекинскому району СУ СК 
России по Белгородской области, по ад-
ресу: г. Шебекино, ул. Свободы, д. 34.

На приём осуществляется пред-
варительная запись по телефону: 8 
(47248) 2-29-19, либо при непосредс-
твенном обращении к руководителю 
следственного отдела по Шебекинско-
му району СУ СК России по Белгород-
ской области Беляеву Е. М. по указан-
ному адресу.

приём z

В советские годы было очень мно-
го разговоров о стирании граней меж-
ду городом и селом. Александр Анд-
реевич Ткачёв был одним из немно-
гих, кто реально стирал эти самые гра-
ни. Он был руководителем в двух хо-
зяйствах района. И в колхозе «Рас-
свет», что был в селе Максимовка, и 
тем более в специализированном кол-
хозе «Заря» в Новой Таволжанке и сей-
час стоят благоустроенные дома для 
бывших колхозников, ничем не усту-
пающие городским квартирам. Стро-
ил их колхоз, когда им руководил Тка-
чёв. По многим улицам Новой Тавол-
жанки и сейчас можно пройти, не за-
пачкав ног в распутицу, по построен-
ным им дорогам.

Есть просто хорошие люди. Во всём. А 
есть хорошие люди – «государствен-

ники». Александр Андреевич относился 
ко вторым. Он был очень внимательным 
к колхозникам своего хозяйства. Вникал 
в их нужды и проблемы. Помогал, чем 
мог. Но за этими частными проблема-
ми видел нечто большее. Видел пробле-
мы, характерные для всей страны. И сво-
ей деятельностью на своём уровне пы-
тался эти проблемы решать. Жильё для 
колхозников, газификация, водоснабже-
ние, обеспечение продуктами питания. 
Эти вопросы на заседаниях правления 
рассматривались наравне с производс-
твенными. И решая их в рамках отдельно 
взятого хозяйства, он показывал, как их 
можно решать в районе, области, стра-
не. И не только показывал.

Как чрезвычайно активного и по-го-
сударственному мыслящего человека, 
его избирали депутатом районного Сове-

та, областного Совета, Верховного Совета 
РСФСР. Много лет он был членом бюро го-
родского комитета КПСС. Не потому, что 
делал карьеру, рвался к власти. Этого у не-
го никогда не было. Просто эти должности 
помогали ему решать конкретные вопро-
сы, улучшать жизнь людей, укреплять своё 
хозяйство, тем самым наращивая объёмы 
производства продуктов питания.

Читая эти строки, кое-кто меня мо-
жет упрекнуть. Ведь не один же Ткачёв 
делал всё это в хозяйстве. И будут пра-
вы. При нём в хозяйстве выросли и про-
явили себя десятки специалистов, став-
ших впоследствии руководителями хо-
зяйств, а некоторые выросли до уровня 

районных и областных руководителей. 
И работая в других хозяйствах в районе, 
многие из них по примеру Ткачёва опи-
рались на мнение простых людей, дава-
ли возможность им проявить себя в де-
ле и делали всё возможное для стирания 
тех самых «граней» между селом и горо-
дом. И не их вина, что довести начатое 
до конца им не удалось. Зато во многих 
сёлах выросли целые улицы новых, бла-
гоустроенных домов, проложены дороги 
и тротуары, проведён газ и сделано мно-
го хорошего для людей.

2019-й год объявлен Годом образования 
Белгородской области. На многочисленных 
торжественных собраниях, посвящённых 
этой дате, мы будем говорить об успехах на-
шей области во многих сферах, о заметных, 
даже на фоне страны, достижениях, о тыся-
чах тонн зерна и мяса, произведённых в об-
ласти. И всё это правильно. Но при всём этом 
нельзя забывать и тех людей, трудом кото-
рых создавался фундамент экономики об-
ласти, которые воспитали десятки грамот-
ных специалистов и руководителей, про-
долживших начатое ими дело. В том числе и 
Александра Андреевича Ткачёва, чей трудо-
вой вклад в экономику области отмечен дву-
мя орденами «Знак Почёта», орденом Тру-
дового Красного Знамени, многочисленны-
ми грамотами и дипломами и главное - бла-
годарностью сотен, если не больше, людей, 
которые живут в домах, построенных при 
Александре Андреевиче, ходят по его доро-
гам, водят детей в построенные им детские 
сады и школы, лечатся в больнице, постро-
енной при его активном участии. 

Нужно не забыть сказать ему спасибо. 
Хотя его уже год как нет с нами.

Виктор ПАВЛОВ
Фото Юрия ТРОФИМОВА

След на родной земле
Чтобы помнили z

сельские заботы z

Сев ранних зерновых в этом году 
начался очень рано. Казалось, оби-
лие снега позволит накопить в зем-
ле достаточно влаги. Но высыхание 
почвы шло столь стремительно, что 
медлить с севом было нельзя. И в 
ООО «Новая Заря» вывели технику 
на поля. К десятому апреля здесь 
уже закончили сев гороха, ячменя 
и овса и приступили к севу подсол-
нечника.

Когда мы с главным агрономом хо-
зяйства Юрием Николаевичем  

Щербаковым приехали на место се-
ва подсолнечника, там шла дозаправ-
ка сеялки удобрениями. Механизатор 
Геннадий Николаевич Мартынов быс-
тро перебрасывал рукав погрузчика из 
ёмкости в ёмкость. По мере её наполне-
ния и команды механизатора водитель 
выключал шнековый погрузчик и пере-
мещал автомобиль-заправщик. Всё де-
лалось быстро и слаженно. Видно, что 
водитель и механизатор работают не 
впервые.

После завершения сева подсолнеч-
ника в хозяйстве останется посеять сою 
и кукурузу. На мой вопрос об особен-
ности нынешней посевной кампании, 
Юрий Николаевич отметил не толь-
ко её ранние сроки, но и новые куль-
туры, которые были посеяны прошлой 
осенью и нынешней весной. Это посе-
вы таких культур, как спельта и пол-
ба. И тут нам придётся отвлечься от се-
ва и перейти к разъяснению, что такое 
спельта и полба.

Если говорить о последней, то неко-
торые из читателей могли о ней слы-
шать или читать. Хотя бы у того же 
Пушкина. Это не просто сорт пшени-
цы, а целая группа сортов, включаю-
щая в себя девять видов, среди кото-
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рых находится и спельта. Большинство 
видов сейчас не культивируются, за ис-
ключением двух. Да и то редко. Чем и 
объясняется в том числе и высокая сто-
имость продукта. Считается, что спельта 
и полба обладают наиболее сбалансиро-
ванным набором питательных веществ, 
витаминов, минералов и содержат не-
аллергический белок. То есть это абсо-
лютно экологически чистый продукт. 
Тем более, что при его возделывании 
не только не нужно применение удоб-
рений и инсектицидов, но любая химия 
этим растением просто не принимает-
ся, и оно от неё гибнет. К тому же рас-
ти она может далеко не на всех почвах.

Чем полезен этот продукт для нас? 
Прежде всего тем, что данная злаковая 
культура ни разу не подвергалась гене-

тическим изменениям, что говорит о 
её безусловной натуральности. Её зла-
ки обладают уникальным составом, в 
них содержится клетчатка, жиры, бел-
ки, углеводы, которые относятся к мед-
ленным, то есть не вызывающим скач-
ков содержания глюкозы в крови. По-
мимо этого можно привести целый ряд 
полезных свойств этого продукта. Куль-
тивировать эти сорта пшеницы в облас-
ти начали по инициативе Губернатора, 
как экологически чистый продукт.

Вот такую пшеницу в этом году поп-
робуют вырастить в ООО «Новая За-
ря». Как это у них получится, расска-
жем осенью, когда будет убран урожай 
и спельты, и полбы.
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